
令和３年秋期地区推進連絡会 （富岡第一地区） 
令和 5年春期 富岡第一地区推進連絡会要旨 

１ 日時 
  令和５年３月 25日（土）16：00～17：30 

 
２ 場所 
  富岡ふれあいハウス 
 
３ 参加者 
  （地域側）自治会・町内会、地区社会福祉協議会    23名 

 
  （支援チーム、その他行政側） 
       区役所                 ８名 
       区社会福祉協議会、地域ケアプラザ    ４名 
       小学校・中学校             ２名 
 
  司会進行 富岡第一地区社会福祉協議会 事務局長 
 
【議題】 
１ 開会のあいさつ        
    富岡第一地区連合町内会長  
 
２ 金沢区福祉保健センター長あいさつ                         
 
３ 社会福祉協議会事務局長あいさつ  
  
４ 出席者紹介（自己紹介） 
 
５ 地域福祉保健計画 令和４年度の振り返り   
 富岡第一地区社会福祉協議会会長  

【概要】 
 〇次のような説明があり、４年度の振り返りについて、質疑なく了承された。 
  ・運動会に代わるイベントとして実施した「お元気みんなでウオーキング＆お

楽しみ会」は好評で、これからも続けてほしいとの声があった。餅つきは、

大盛況だった。３年に１度実施してきた夏祭りは、平成 29 年を最後に実施

していなかったが、今年８月 20日に実施予定。 
  ・防災の取組みとして、地区連合町内会長による資機材取扱い訓練を行った。 
  ・若草病院の方が来てくれた医療講座は好評だった。 
  



 

６ 学校での子どもたちの様子について 
 小田中学校校長  
【概要】 
・前回の地区推の際にプロジェクトの宣伝をしたら、地域ケアプラザから協力の

申し出があった。地域の人からも協力の申し出がありありがたい。 
・文科省の会議で発表。地域との協働が評価された。協力に感謝したい。 
・今年卒業生が 115名で入学は 140名の予定。地区外の学校に入ってしまう生徒

が少ない。これからも取組を発信していきたい。 
 
小田小学校校長 
【概要】 
 ・昨年 11月に校舎の塗装を実施。生徒から「前向きになれる。」という意見もあ

ってよかった。また、体育館に空調が整備された。 
 ・卒業は 124名、入学は 107名の予定。 
 ・昨年度はコロナ禍が継続したが、個別支援級の宿泊以外はすべての行事が実施

できた。 
 ・朝の登校見守り「学援隊」にご協力をいただける方がいたら自分までご連絡を。 
 
７ 令和 5 年度金沢区予算の紹介   
  地区支援チームから説明 
 
８ 今後の活動についての意見交換 
  今後の地域活動について、出席者一人につき２分で発表。事前に５分で自分の

考えをふせんに書いてまとめた。各出席者からは、連合の行事についての様々

な意見や、町内会役員の負担を減らす工夫、担い手を増やす難しさ、退会者が

増えていることへの危機感などについて語られた。 
 
９ 閉会のあいさつ 
  富岡第一地区社会福祉協議会会長 
 


